

Fundado en Valpo. el 12 de Sept. 1827
Año CLXII — N° 55.430 (M. C. R.)

EL MERCURIO

EDICION DE 46 PAGINAS — Además: Revista "Wikén"

Santiago de Chile, Viernes 1.º de Septiembre de 1989

\$ 120

Políticas Comunicacionales: Büchi y Aylwin Analizaron el Rol de la Prensa

- Candidatos presidenciales intervinieron ayer en la ceremonia conmemorativa del 41.º aniversario de la Asociación Nacional de la Prensa.
- Hernán Büchi expresó ser contrario a que cualquier Gobierno pueda controlar la libertad de expresión, manifestándose contra la existencia de Dinacos, las cadenas oficiales de radio y de televisión y a que el Estado mantenga medios informativos.
- Patricio Aylwin señaló que no propicia consejos contralores de la actividad periodística.
- Textos de los discursos en la página C 2.

Los candidatos presidenciales Hernán Büchi y Patricio Aylwin plantearon ayer la necesidad de una mayor libertad de expresión, durante la conmemoración del 41.º aniversario de la Asociación Nacional de la Prensa.

Büchi expresó en la oportunidad su rechazo a toda superintendencia sobre los medios de comunicación y políticas informativas oficiales abiertas o encubiertas. En este sentido, dijo ser contrario a la existencia de una Direc-

ción de Comunicación Social o de cualquier organismo público que sea instrumento de una política de difusión del gobierno.

Asimismo, objetó cualquier supervigilancia de los medios informativos que, con pretextos éticos, sociales o económicos, pretendan regular la información.

El candidato también dijo estar en

(Continúa en la página A 16)



ENCUENTRO DE CANDIDATOS. — Los candidatos presidenciales Hernán Büchi, independiente, y Patricio Aylwin, de la Concertación, participaron ayer en la conmemoración del 41.º aniversario de la Asociación Nacional de la Prensa, donde dieron a conocer sus programas en materias comunicacionales. Ambos propiciaron una mayor libertad de expresión y una pluralidad en la propiedad de los medios. En la foto, los dos candidatos estrechan sus manos al saludarse, a su llegada al encuentro.